

SCHULE ZEIGT HALTUNG

LEHRKRÄFTE DÜRFEN NICHT NEUTRAL SEIN!

Autoritäre Kräfte missbrauchen den Mythos eines angeblichen „Neutralitätsgebotes“, um Lehrkräfte einzuschüchtern und demokratisches Engagement zu diskreditieren. Über Meldeportale, parlamentarische Anfragen, Kampagnen und Bedrohungen wird gezielt ein Klima der Angst geschürt.

UNTERSTÜTZE DIE PETITION “SCHULE ZEIGT HALTUNG”



KURZ.GEW.APP/PETITION-SZH

UNSERE FORDERUNGEN

- Rechtliche Orientierung & Schutz bei Angriffen
- Klare Leitlinien - du weißt, was du tun kannst
- Beratung & Hilfe, wenn du angegriffen wirst
- Fortbildung & Ressourcen für deinen Unterricht
- Monitoring - Vorfälle werden ernst genommen
- Politische Bildung stärken
- Demokratische Schulentwicklung fördern

Schulen sind keine neutralen Räume gegenüber Demokratie- und Menschenfeindlichkeit. Sie haben den Auftrag, junge Menschen auf dem Weg zur Mündigkeit zu begleiten und sie gegen Hass, Ausgrenzung und antidemokratische Tendenzen zu stärken. Demokratie muss an Schulen gelebt und geschützt werden. Sie braucht Haltung – Neutralität ist keine Option!

